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„Das war für mich diesen  Monat wichtig!“
Wichtige Ausnahmeregelung für Rettungswagen verlängert

In Niedersachsen fehlen Notfallsanitäter. Und dieser Mangel hätte ernsthafte Konsequenzen für Men-
schen in Not auch bei uns im Landkreis Stade haben können, denn: Ende Dezember wäre eine Ausnahme-
regelung ausgelaufen, die es ersatzweise auch einem geringer qualifi zierten Rettungsassistenten erlaubt, 
im Rettungswagen zu einem Einsatz auszurücken. Mit dem Ende der Frist hätten Rettungswagen im 
schlimmsten Fall also nicht zu Unfällen, Krankentransporten und anderen Notlagen fahren dürfen.

Kurz vor knapp hat der Landtag noch die Kurve gekriegt! Denn 20 Tage vor Jahres- und somit vor Fris-
tende hat die CDU-Landtagsfraktion durchgesetzt, dass Rettungswagen in Ausnahmefällen weiter – und zwar bis Ende 2026 - mit Rettungsassis-
tenten anstatt mit Notfallsanitätern eingesetzt werden dürfen. Die CDU-Fraktion wird auch die weiteren wichtigen Projekte, wie die Einführung 
des „Gemeindenotfallsanitäters“ und der Telenotarztversorgung konstruktiv vorantreiben, um zukünftig einen verbesserten und gesicherten 
Rettungsdienst in Niedersachsen – und gerade auch im ländlichen Raum - zu ermöglichen.

Geschädigte der Lüheflut werden entschädigt

„Die Betroffenen der Lühe-Flut vom Mai 2022 haben vom Land Niedersachsen endlich ihre Entschädigung erhalten. 
Das teilte jetzt die CDU-Landtagsabgeordnete Birgit Butter mit. Die Samtgemeinde Lühe gehört zu Butters Wahl-
kreis. Neben Stades Landrat Kai Seefried (CDU) hatte sich Butter vehement dafür eingesetzt, dass die von dem 
nächtlichen Hochwasser betroffenen Lühe-Anwohner Schadensersatz vom Land erhalten.“ 
Hier können Sie den Artikel lesen: https://www.birgit-butter.de/images/pdf-dateien/Artikel%20Luhe-Flut.jpg

Sportvereine werden bei Wasserentnahmegebühr entlastet

„Die CDU-Landtagsfraktion hatte bereits im Juni 2023 im Rahmen der Novellierung des Niedersächsischen Wassergesetzes auf die notwendige 
Entlastung der Sportvereine bei der Wasserentnahmegebühr hingewiesen. Die nun von der Landesregierung angedachte Entlastung von Sportver-
einen, die ihre (Rasen-) Plätze im Sommerhalbjahr beregnen müssen, geht maßgeblich auf den entsprechenden Gesetzentwurf der CDU zurück.“ 
Butter weiter: „Ich freue mich, dass die Landesregierung die Initiative der CDU – wenn auch regelungstechnisch in etwas anderer Form – aufgrei-
fen will.“

Alle aktuellen Pressemitteilungen finden Sie hier: https://www.birgit-butter.de/index.php/meine-arbeit/pressemitteilungen

Rückblick

Reden und Fragen im Plenum 

Rede vom 12.12.2023 zu den Haushaltsberatungen 2024 Inneres und Sport: 
„10 Jahre SPD-geführtes Innenministerium, 10 Monate Amtszeit der Innen-
ministerin, 10 Baustellen.“

Hier können Sie die Rede sehen:

https://plenartv.de/player?fi le=session12_meeting28_14741&startPos=12343&endPos=12622

Meine kritischen Fragen am 14.12.2023 zur Änderung des Staatsbürger-
schaftsrecht, denn:  „Einbürgerung muss am Ende einer gelungenen Inte-
gration stehen, nicht am Anfang.“

Hier können Sie die Rede sehen:

https://plenartv.de/player?fi le=session12_meeting30_85514&startPos=4199&endPos=5138



Auf der Mitgliederversammlung der Frauen Union im Kreisverband Stade konnten wir die 
Europaabgeordnete Lena Düpont begrüßen. Lena Düpont hat einen spannenden Bericht 
aus dem europäischen Parlament gehalten. Inhaltlich ging es vor allem um die Themen 
Ukraine, Israel, aber auch um unsere europäische Sicherheit, um Migration und den 
Schutz der Außengrenzen.

Ehrenamtliche aus dem DRK-Kreisverband Stade, der DLRG Altes Land/ Horne-
burg und des Kreiselternrates haben mich in Hannover besucht. Nach einer 
kurzen Einführung nahmen meine 50 Gäste als Zuschauer an der Plenardebatte 
zum Rettungsdienstgesetz und zum Haushalt teil. Nach einer gemeinsamen 
und regen Diskussion um Schule, Wolf, Feuerwehr und Ehrenamt ging es wie-
der Richtung Heimat. Vielen Dank für den schönen Besuch. 

Ausreichend Lehrgänge für die Freiwillige Feuerwehr – Wertschätzung und 
Unterstützung für das Ehrenamt! Die von der CDU initiierte Resolution wurde 
im Stader Kreistag – leider ohne die Stimmen der SPD und der Grünen – mehr-
heitlich beschlossen! Wir brauchen mehr Kapazitäten und eine auskömmliche 
fi nanzielle Ausstattung! Umstrukturierung ja, aber mit Konzept und nicht schnell, 
schnell! 

Mitgliederversammlung FU mit Lena Düpont

Landtagsfahrt und Besuch der Ehrenamtlichen aus dem Wahlkreis 
in Hannover 

Kreistagssitzung -  Resolution Feuerwehr

Neues aus dem Wahlkreis

 Singen unterm Tannenbaum/Lebendiger Adventskalender Hedendorf

Termine Hannover
06.12. Arbeitskreis Inneres und Sport | 07.12. Ausschuss für Inneres 
und Sport | 11.12. Fraktionssitzung der CDU-Landtagsfraktion | 12.12.
Ausschuss zur Kontrolle besonderer polizeilicher Datenerhebung | 11.12. 
Besuchergruppe aus dem Wahlkreis im Landtag | 11.12.-14.12. Haus-
haltswoche im Plenum | 20.12. Arbeitskreis Inneres und Sport | 21.12. 
Ausschuss für Inneres und Sport | 21.12. Anhörung Mängel bei der 
Erhebung von Gebühren für polizeiliches Handeln beseitigen | 22.12. 
Apfelaktion

Termine Wahlkreis
01.12. Gespräch mit dem Deutschen Roten Kreuz | 01.12. Mitglie-
derversammlung der Frauen Union Kreisverband Stade mit Lena 
Düpont MdEP | 04.12. Kreistag | 06.12. Verbandsversammlung 
Trinkwasserverband | 07.12. Aufsichtsrat Stadtwerke Buxtehude |
08.12. Kommunaler Austausch im Rathaus Jork | 08.12. Gespräch 
in der Agentur für Arbeit Stade | 09.12. Singen unterm Tannenbaum 
in Hedendorf | 14.12. Rat der Hansestadt Buxtehude | 15.12. CDU-
Landes- und Bezirksgeschäftsführertagung | 21.12. Seniorenweih-
nachtsfeier Hedendorf | 30.12. Glücksschweine-Verkauf

Auch in diesem Jahr fand das Singen unterm Tannenbaum in Hedendorf statt. Eine schöne 
Tradition, um gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr in der Ortschaft die Weihnachtszeit 
einzuläuten. Schön, dass wieder so viele alte und junge Hedendorfer dabei waren. Auch der 
„Lebendige Adventskalender“ fand wieder großen Anklang.



Neues aus der Landtagsfraktion

Frau Präsidentin, verehrte Kolleginnen und Kollegen, Herr Ministerpräsident,

bei ihrer Regierungserklärung eben, haben sie alle versucht, jede Verantwortung für das Haushaltschaos 
in Berlin von sich schieben. Aber ich frage Sie, wer damals Mitglied in der Kommission Klima, Energie, 
Transformation bei den Koalitionsverhandlungen im Bund war, die den Klimatransformationsfonds 
mitverhandelt hat, und damit auch den Verfassungsbruch? Das waren Sie!

Wer wurde in dieser Kommission von den Experten vor der Verfassungswidrigkeit gewarnt. 
Clemens Fuest zum Beispiel, der Präsident des Ifo-Instituts, der bei den Koalitionsverhandlun-
gen beraten hatte, sagte: „Ich habe verschiedene Verfassungsrechter gefragt, die hatten alle 
Zweifel.“ Und Herr Weil, ich frage Sie weiter, wo war Niedersachsens Widerspruch im Bundes-
rat, als der beim Bundesverfassungsgericht gescheiterte 2. Nachtragshaushalt für 2021 im 
Bundesrat beraten wurde?

Hier den ganzen Artikel lesen: https://cdultnds.de/2023/12/11/192-2023/

Hannover. Die PISA-Ergebnisse haben die alarmierende Verfassung der deutschen Bildungs-
landschaft schonungslos offengelegt. Der bildungspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfrak-
tion, Christian Fühner, warnt davor, die Probleme in der Bildungspolitik zu vernachlässigen. Er 
fordert Kultusministerin Hamburg auf, die Notbremse zu ziehen und grundlegende Verände-
rungen anzugehen. “Verabschieden Sie sich von ihren Experimenten ...“

Hier den ganzen Artikel lesen:              
https://cdultnds.de/2023/12/13/fuehner-das-pisa-desaster-ernst-nehmen-unsere-kinder-
vor-rot-gruenen-bildungsexperimenten-schuetzen/

Erwiderungsrede des CDU-Fraktionsvorsitzenden Sebastian Lechner auf die 
Regierungserklärung des Ministerpräsidenten vom 11. Dezember 2023

Fühner: Das PISA-Desaster ernst nehmen – unsere Kinder vor rot-
grünen Bildungsexperimenten schützen

Hannover. „Die deutsche Staatsangehörigkeit ist der umfassendste und wertvollste Status, den unser Land 
einem Menschen zuerkennen kann. Und das ist nicht nur ein rechtlicher Status, sondern es wirkt auch 

wie ein gemeinsames Band und hat erhebliche Auswirkungen auf den Zusammenhalt der Gesellschaft. 
Deshalb brauchen wir klare und anspruchsvolle Voraussetzungen für die Einbürgerung, darunter der 

Ausschluss von Straftätern, Extremisten und Antisemiten“, so der innenpolitische Sprecher der 
CDU-Landtagsfraktion André Bock.

Hier den ganzen Artikel lesen:  https://cdultnds.de/2023/12/14/bock-die-geplanten-
aenderungen-des-staatsangehoerigkeitsrechts-sind-grundlegend-falsch-integration-

erfordert-zeit-und-klare-werthaltung/ 

Bock: Die geplanten Änderungen des Staatsangehörigkeitsrechts sind 
grundlegend falsch, Integration erfordert Zeit und klare Werthaltung

„Die Ampel und in Person Cem Özdemir begehen mit der Abschaffung des Agrardiesels und des Steuervorteils 
der grünen Kennzeichen klaren Wortbruch gegenüber den Landwirten in Deutschland. Das Desinteresse von 

SPD, Grünen und FDP an den landwirtschaftlichen Betrieben ist wirklich bedrückend, jegliches Vertrauen 
wird hier verspielt. Dass nun gerade die Landwirtschaft in Mithaftung genommen wird, den Verfassungs-

bruch beim Haushalt zu heilen, zeigt nur eins: Der ländliche Raum hat bei dieser Bundesregierung 
keinerlei Lobby und wir fordern die Landesregierung auf, gegen die Pläne in Berlin mit aller Macht zu 

intervenieren.“

Hier den ganzen Artikel lesen: https://cdultnds.de/2023/12/13/bundesregierung-verspielt-
vertrauen-unserer-landwirte/

Mohrmann: Bundesregierung verspielt Vertrauen unserer Landwirte
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Was wird in den nächsten Monaten wichtig?

Butter bei die Fische
Die Ampel-Regierung in Berlin will die Agrardieselrückvergütung sowie die Befreiung von der 
KFZ-Steuer für landwirtschaftliche Fahrzeuge abschaffen. 

Butter bei die Fische: Die Beschlüsse der Ampel-Regierung sind ein Schlag ins Gesicht unserer 
Landwirte und gehen zulasten unseres ländlichen Raums – und sind einfach Mist!

IHK Neujahrsempfang

Am 9. Januar 2024 findet wieder der traditionelle Neujahrsempfang der IHK Elbe-Weser statt. Gastrednerin wird die europäische Kommissions-
präsidentin Dr. Ursula von der Leyen sein.  

Dialog Landtag – Klartext zum Thema Innere Sicherheit am 18.01.2024

Mit André Bock, innenpolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion erwarten wir im Rahmen unserer Veranstaltungsreihe „DialogLandtag“ am 
18. Januar 2024 im Seminarraum der Nordik Brennerei einen Experten beim Thema Migration und Flüchtlinge, Feuerwehr und Rettungsdienst. Wir 
freuen uns auf viele Teilnehmer, die Informationen aus erster Hand bekommen und Klartext reden wollen. 

Internationale Grüne Woche

Mit dem Unterausschuss für Verbraucherschutz werde ich auch die nächste Internationale Grüne Woche besuchen. Neben spannenden und infor-
mativen Gesprächen am Rande der Ausstellung, kommen wir auf dem Niedersachsenabend zusammen. Hier trifft sich der ländliche Raum. 

Ich wünsche Ihnen und Ihren 
Lieben eine gesegnete, besinnliche 
Weihnachtszeit und einen guten 
Rutsch ins neue Jahr. 

Verlieren wir nicht den Mut und die 
Zuversicht für ein besseres, 
friedlicheres 2024! 


